

La partie de Leinier Dominguez termine par la nulle au Grand Prix des Échecs de Tbilisi



Le Cubain, Leinier Domínguez 2726 points ELO a débuté sa participation au Grand Prix des Échecs de Tbilisi, la capitale de la Géorgie, par un match nul contre l'Azéri Teimour Radjabov

2 731 points Elo en 31 mouvements d'une ouverture espagnole, bien que selon les analyses des programmes informatiques il ait toujours montré un légère avantage.

Le Hollandais Anish Giri 2797 points, les Russes Alexander Grischuk 2 810 et Evgeny Tomashvesky 2 737 et l'Azéri Shakriyar Mamedyarov 2 759 ont remporté les victoires du début de cette quatrième phase du grand prix

Anish Giri, seulement 20 ans et considéré en son moment comme l'enfant prodige a battu le Russe Peter Svidler (2 739) en seulement 29 coups d'une ouverture de Pion Dame. Alexander Grischuk, a vaincu l'Ouzbek Rustam Kasimdzhanov (2 705) , Shakriyar Mamedyarov l'a emporté sur le Français Maxime Vachier-Lagrave (2 775) et Evgeny Tomashvesky a dominé le Géorgien Baduur Jobava (2 696).

Cette compétition réunit 12 des 16 participants à la Coupe. C'est l'avant dernière phase de la Coupe et elle est régie par le système tous contre tous.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/46785-la-partie-de-leinier-dominguez-terme-par-la-nulle-au-grand-prix-des-echecs-de-tbilisi>



Radio Habana Cuba